
八尾ロータリークラブ　2023－2024年度　　　会長　児林　秀一　　　幹事　大槻　恭介

事務局　八尾市清水町1-1-6　八尾商工会議所２Ｆ
ＴＥＬ　072-991-2129　　ＦＡＸ　072-924-0010
URL　www.yaorc.com　　E-mail　 info@yaorc.com

例会日　毎週水曜日　午後０時30分－午後１時30分
例会場　八尾商工会議所３Ｆ
創　 立　1961（昭和36）年3月28日

国際ロータリー　第2660地区2023-2024年度

八尾ＲＣバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

vol.63
No.37

2024 4
10

 

●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　金 智源（キム ジウォン）様

●出席報告

●米山奨学生世話クラブの委嘱

●米山奨学生カウンセラーの委嘱

　　　村本 順三会員

●米山奨学金贈呈

●ロータリーの友紹介　　児林 健太会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「会社を語る」　　加藤　優会員

　　　　　　　　「私を語る」　原田 達也会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/17 「歯に関する事」　松下　和彦会員

4/24 「国際奉仕事業報告」

　　　　　　竹中 浩人国際奉仕委員長

5/1　「ＲＡＣ活動報告」

　　　　　八尾RAC 会長 児林 成輝様、幹事 青野 凌様

5/8　「ＮＰＯ法人輝、子ども食堂活動報告」

　　　　　田中 康正会員、浦上 健司会員

第3010回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　本日は戸田ＰＧの著書から、中高年を過ぎて知性は

最高になるというお話を紹介します。

性格の傾向として気をつけたいのは、自己中心的な

頑固な人、短気な人、仕事だけの無趣味な人、孤独

な人、人を信じられない人、笑えない人、などです。

　またボケにくい性格の人とは、本や新聞をよく読む

人、物忘れを気にしない人、文章を書いたり話したり

する機会の多い人、他人の世話をよくする人、感動を

忘れない人、いくつになっても生きがいを求める人、

なのだそうです。

　ロータリーの第一の仕事は「人をつくること」とも述べ

ておられます。ロータリーの活動を通じて、ロータリア

ンがお互いに磨き合うことが大切です。それが、成功

の人を育てていくことになります。

▼本日、地区米山奨学生のオリエンテーションが開催

され、カウンセラーの村本会員に出席いただきます。

▼６日、金光八尾の入学式に、会長ほかで参加します。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　新しい会員名簿の編集にご協力いただき、ありがとう

ございます。原稿の提出期限は31日までです。よろし

くお願いいたします。

「会社を語る」

▼中川　廣次　会員

　わが社ではトンネルの築造工事にESSという工法を

使っています。これは地中掘削の方法の一つです。

推進工法とシールド工法を組み合わせた、画期的な

工法です。

　推進工法は、地中の堀進機と推進管を油圧ジャッキ

で推し進めることでトンネルを埋設する方法です。下

水道をはじめとするインフラ整備の工事で用いられて

います。

　もう一方のシールド工法は、掘進機で前面の土砂の

崩壊を防ぎながら掘削と推進を行って、テール部でセ

グメントを組み立てることによりトンネルを構築します。

　これら２つの技術を組み合わせたものが、ＥＳＳ工法

です。

　これまで農政事業や上下水道事業、雨水対策事業

などに取り組んできました。現場の写真なども合わせ

てご覧ください。

　すべての工事が計画通り順調に進むわけではなく、

掘っていく途中で想定外の大きな岩が出てきたり、役

所が見逃している地中障害物もあったりします。その

結果として、工法の変更やルートの変更などもよくある

ことです。

　次に災害復興についてですが、東日本の復興事業
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にも取り組んでおり、様々な形で復興のお手伝いをさ

せていただいております。

　福島県などで、解体や除染の工事などの復興事業

の受注実績があります。

　解体では分別しながら袋に入れて仮置き場へ持ち

込まなければならないので、１軒の家でもかなりの時

間を要します。

　被災地の住民が帰ってこられないは、産業がないか

らです。当社では帰還者向けのアパートを建設するな

どして、復興への協力をさせていただいております。

そういう意味では、建設業の果たすべき役割は大きい

と感じます。

　ただ、被災地にはまだまだ課題が多く残っていると

思います。これからも建設会社の使命として、技術や

知恵を活用し、復興に貢献できるよう全力で取り組ん

でまいります。

　次に環境とエネルギーについてです。当社ではメガ

ソーラーを中心に、太陽光発電所の建設にも取り組ん

でいます。

　北海道から九州まで、これまで数多くの発電所建設

に携わってきました。当社では土木工事の知識や経

験をいかし、急な傾斜地でも施工が可能です。

　50年以上にわたって積み重ねてきた土木工事には

定評があり、重機が入れないような傾斜地での施工実

績もある当社では、地形に最適な工法の提案が可能

です。地形に合わせて敷地を最大限に有効利用した

太陽光発電所を建設します。

　ＣＯ２削減は今や世界が取り組むべき課題で、太陽

光のような再生可能エネルギーへの関心も年々高

まっています。クリーンなエネルギーの推進や、地球

温暖化などの気候変動への対策として、当社では環

境エネルギー事業にも力を入れています。

　このほかに、在日米軍の基地でも建設工事を行った

実績があります。あまりその内容を詳しくはお伝え出

来ないのですが、施設を建設したりしています。

　また認可保育園の事業も展開しています。当社で働

く社員への福利厚生の一環として、何かできることは

ないか、と始めたのがきっかけです。

　小規模認可保育園として開園し、対象年齢も拡大し

ていく予定です。

　このほか、建築学校も開校しています。人材の育成

にも力を入れ、人手不足の建設業に貢献していきた

いと考えています。

▼柏木武生宜様　皆様ごぶさたしております。尊敬す

る偉大な経営者 中川先輩の卓話を聞きに参りました。

児林会長の寛大なご配慮に感謝致します。

▼児林会長　昨日、よい事がありました。皆様ありがと

う御座いました。めっきり春らしくなって来ました。もう

桜も満開ですね！本日卓話、中川さん、楽しみにして

います。

▼山陰副会長　中川さん、卓話楽しみにしております。

柏木さん、お久しぶりです。

▼大槻幹事　中川会員、卓話楽しみにしております。

▼村本会員　在籍内祝い

▼中川会員　良い事がありますように。卓話よろしく。

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼菅野・新宮・長竹・小谷・福田・相馬会員　中川様、

本日卓話「会社を語る」よろしくお願いします。楽しみ

にしています。

▼稲田会員　中川さん、卓話楽しみです。例会欠席

お詫び

▼田中（正）会員　先日4月1日、愛とムチの指導を頂

きました。ありがとうございました。

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼吉田会員　中川さん、卓話楽しみにしています。在

籍内祝い

▼野村会員　中川さん、久しぶりの卓話楽しみにして

います。ご夫人誕生日

▼西村会員　弱い!! 良くて3位やな？？（笑）在籍内

祝い

▼大熊会員　いつもありがとうございます。例会欠席

お詫び

▼富田会員　今日いよいよ還暦です。これからも宜し

くお願い致します。誕生内祝い

▼平尾会員　中川さん、ボロが出るような話はしないよ

うお願いします。

▼福村会員　会員の職業内容がわかる名簿につきま

して、ご協力ありがとうございます。とても参考になる内

容で、引き続き宜しくお願いいたします。

▼谷口会員　台湾の大地震、被害が広がりませんよう

お祈りします。中川さん、卓話楽しみにしています。柏

木さん、お久しぶりです。

▼原田会員　みなさん、体調管理に気をつけましょう。

▼出口会員　中川さんの卓話、楽しみにしていました。

勉強させて頂きます。

▼倉角（彦）会員　良い事がありますように。写真あり

がとうございます。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

3/13

3/27

4/3

会員数

61

61

61

出席

36

41

39

うち出席規定
適用免除者

7

6

7

メーク
アップ

2

出席率

63.64％

75.93％

70.91％

確定
出席率

67.27％

日時：２０２４年４月３日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 3月会計報告

3. 春の親睦旅行報告の件

4. 会長メッセージ動画作成の件

5. 金光八尾高校 入学式お祝い金の件

6. 炉辺会議の件

理事会議事録

2024-25 年度 RI 会長テーマ
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